



CITY OF THE DALLES
Department of Public Works
1215 West First Street
The Dalles, Oregon 97058

COMUNICADO DE PRENSA

FECHA: Abril 30, 2019

TEMA: Ya casi está aquí - Limpieza de la comunidad - 7 de mayo de 2022

CONTACTE: Departamento de Obras Públicas (541) 296-5401

FOR RELEASE: INMEDIATAMENTE

¡Está casi aquí!

La 33ª Limpieza Anual de la Comunidad se llevará a cabo el primer sábado de mayo. Se anima a los residentes de The Dalles a unirse a nuestro evento anual de limpieza de primavera el sábado 7 de mayo de 2022 de 9:00 a. m. a 3:00 p. m.

Este año, la Ciudad vuelve a pedir a los ciudadanos que hagan un esfuerzo especial para evitar daños a los árboles que tienen ramas bajas. Cortar las ramas antes de que se rompan las ramas es más saludable para los árboles. La poda de árboles también previene daños a vehículos altos como camiones de basura y autobuses escolares. En el día de limpieza comunitaria, se pueden desechar hasta dos cargas de recolección de tamaño estándar por cada hogar de las ramas de árboles de forma gratuita.

La limpieza comunitaria de 2022 se llevará a cabo en el antiguo patio de Obras Públicas del Condado ubicado en la calle Walnut entre las calles 8th y 9th. Los escombros del jardín y los artículos grandes, como muebles, se pueden desechar en el sitio solo en esta fecha y hora. Se prohíbe que deje algún desecho no autorizado en ese lugar fuera de este horario.

Se anima a los ciudadanos a separar los bienes utilizables de la basura. Los artículos usados y en buenas condiciones se pueden donar a la Feria de Reutilización en el sitio. Los participantes del evento pueden recoger tesoros "nuevos" en el área de la Feria sin costo alguno.

Las filas para el evento de limpieza son largas y se mueven lentamente. Reduzca la congestión conduciendo hasta el sitio de recolección en dirección oeste en la calle 10th, gire a la derecha en la calle Walnut y luego manténgase a un lado de la carretera. Tenga cuidado al dar vuelta a la derecha hacia el lugar del evento. Conduzca con cuidado cuando esté en el lugar. Luego salga dando vuelta a la derecha en la calle Walnut.

Los desechos del jardín serán reciclados por Dirt Huggers, así que manténgalos separados de la basura y recuerde que no hay papel, plástico o alambre en los desechos del jardín.

Se anima a los amigos y vecinos a ayudar a los ancianos o discapacitados a deshacerse de los artículos no deseados. Se alienta a los grupos cívicos a adoptar un área de la ciudad para la limpieza.

¡Los voluntarios son bienvenidos! Llame a Cindy Keever al (541) 506-2004 para saber cómo puede contribuir al éxito de este evento.

Solo traiga artículos de limpieza del hogar a este evento anual. No basura de cocina ni desperdicios de comida. Llantas, refrigeradores, congeladores o acondicionadores de aire. No computadoras, monitores o televisores. Tampoco contenedores de gas comprimido o extintores de incendios. tierra, piedras o desechos animales (estiércol). No se aceptarán residuos empresariales o comerciales.

Hay más información sobre la limpieza de la comunidad de The Dalles en la página de Facebook del Ayuntamiento o visite thedalles.org y vaya a hasta News and Events en la parte inferior de la página principal.

--end--